

POLITIQUE

HÉRITAGE : LA PROCÉDURE ENGAGÉE

La procédure visant à la cession de la part d'héritage du chef de l'Etat à la jeunesse gabonaise est déjà lancée, a annoncé hier le porte-parole de la présidence de la République Alain-Claude Bilie-By-Nze, qui s'en est par ailleurs pris au chef de l'UN Zacharie Myboto.

Page 2

ÉCONOMIE

"PERVERTIR LA RÉALITÉ N'EST PAS SÉRIeux"

Réagissant aux critiques, chez un confrère, de l'ancien Premier ministre Casimir Oyé Mba sur la gestion des finances publiques, le ministre de l'Economie Régis Immongault y voit une grande part de "démagogie et de méchanceté gratuite".

Page 5

CARNET DE VOYAGE

CAP SUR LE NORD !



Après les routes du sud, voici celles qui mènent vers le nord. Une deuxième équipe de reporters de "L'Union" vient de parcourir les localités situées sur un axe Bifoun-Bitam. Au bout de ce périple de cinq jours, une série de découvertes, d'histoires et d'anecdotes savoureuses.

Pages 10 & 11

SPORTS

OM ET AS SOLIDARITÉ AU BORD DU PRÉCIPICE



Battus une nouvelle fois hier (0-2 et 1-2), respectivement par Mangasport - qui a étrenné de fort belle manière son titre et n'est plus qu'à trois matches d'un National-Foot sans défaite - et Missile FC, O'Mbilanziami (OM) et AS Solidarité accusent un retard de cinq points sur le premier non relé-gable. Presque rédhibitoire.

Pages 13 & 14

SPORTS

UN NAUFRAGE D'ENTRÉE



Pour son premier match à l'Afrobasket, le Gabon a coulé hier à Radès, près de Tunis, devant l'Egypte (49-96). Stéphane Lasme et ses coéquipiers, qui n'ont fait illusion que pendant à peine un quart-temps, tenteront de se refaire une santé dès demain face au Mali, dominé (56-70) de son côté par le Cameroun.

Page 14

POLITIQUE

Udis : de l'argent pour la candidature d'Ali Bongo Ondimba

Page 2

SOCIÉTÉ

Notre-Dame de Lourdes, côté parvis

Page 8

SOCIÉTÉ

Bac : de mieux en mieux

Page 7

n° 11907 - Jeudi 20 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Suite à un accident de la route

TROIS MORTS À BIFOUN



Trois personnes - l'une sur-le-champ, Gildas Siolo Nzembi, 20 ans ; les deux autres à leur arrivée au centre médical, Guy Martial Mouele Mbougou, 23 ans et Darlaine Nseghe Ememaga, 27 ans - ont péri mardi en fin d'après-midi dans la collision d'un camion de marque Mercedes et d'un Mitsubishi double cabine dont le système de freinage serait devenu défaillant. L'accident, qui s'est produit dans la région de Bifoun (176 km de Libreville), a fait également cinq blessés graves, tous acheminés vers Lamba-réné.

Page 12

Pour moi quoi...

J'ai, moi Makaya, enregistré le discours à la Nation du 17-Août du Présida. Je l'ai écouté et ré-écouté plusieurs fois pour comprendre. Tout comme, j'ai également pris le temps de lire et relire ce même discours publié par mon Premier grand quotidien.

Le Présida a abordé tous les sujets, dit sa préoccupation pour le Gabon et fustigé surtout le comportement de certains responsables chargés de mener à bon port les dossiers relatifs au mieux-être des Gabonais. Contrairement à ce que d'aucuns pensent, il sait ce qui se passe, ce qui se dit et ce qui se fait. Là, là, là, bravo de le savoir au courant des manœuvres sordides des saboteurs à qui, pourtant, incombent des dossiers importants pour la vie de la Nation. Ça se sait, ils ont une mission : celle de discréditer l'action des pouvoirs publics notamment ceux du Présida.

Sinon comment comprendre que des privilégiés de la République dont le devoir impose de conduire et de traduire dans les actes les mesures prises en faveur de l'amélioration des conditions de vie du petit peuple s'asseyent dessus. Pour eux, comme ils l'ont fait dans le passé, il n'est pas question de partage de la prospérité avec les compatriotes déshérités. Tout pour eux, rien pour les autres, c'est leur slogan. Et rien ne changera cela. Question : pendant combien de temps encore doit-on s'accommoder de ces mecs-là ?

En tout cas, ils ont leurs objectifs et, je pense que c'est le moment de décider. N'oublions pas que le Gabon est à nous tous et non à cette élite politique et administrative affairiste, corrompue et insensible à la douleur des autres quoi...

... Makaya